



03. Mai 2019

kabelplus investiert in Mattersburg in die Verbesserung der Netzqualität

Um die steigenden Anforderungen der zukünftigen digitalen Versorgung zu erfüllen, investiert kabelplus in eine noch leistungsfähigere und stabilere Netzqualität. In Mattersburg sind diese Umbauarbeiten in neue Netzkomponenten in den letzten Wochen erfolgt und wurden nun abgeschlossen.

„Die Mattersburgerinnen und Mattersburger können nun wieder in der gewohnten Qualität mit bis zu 300 Mbit/s surfen, streamen und fernsehen.“ so Wolfgang Schäffer, Geschäftsführer von kabelplus. „Wir bedanken uns bei allen betroffenen Kunden für das Verständnis bei den zeitweisen Unterbrechungen in der Versorgung.“

kabelplus ist Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland und ein 100%-Konzernunternehmen der EVN AG. Das leistungsstarke Netz der kabelplus bietet Kabelfernsehen in bester digitaler sowie HD-Qualität. Mithilfe modernster Glasfasertechnologie ist die Internetversorgung mit bis zu 300 Mbit/s besonders schnell. Seit Kurzem bietet kabelplus auch Mobilfunkdienste an.



Bildbeschreibung: kabelplus Mitarbeiter Jürgen Neumann

Fotocredit: © kabelplus / Veith

Alle Fotos können im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung bei Nennung des jeweiligen Copyrights honorarfrei veröffentlicht werden.